
Herr Arend teilt mit, dass die Sitzung des Stadtteilbeirates Einfeld abgewartet werden soll. Der 
Stadtteilbeirat wird sich mit dem Thema Dosenmoor in seiner nächsten Sitzung befassen. 


